
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 09 DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos nove do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente,no 
Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado Maísa de 
Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença de todos os Vereadores e 
Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou 
aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do 
Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matérias vinda do poder executivo: 12 Projeto de Lei 527/2024. Autoriza 
o Poder Executivo Municipal a firmar termo de contratualização com a Fundação o Educacional e de 
Saúde de Sonora — FUNESS„ e dá outras providencias. 22 Projeto de Lei 528/2024. Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a firmar termo de colaboração com a comunidade terapêutica Chapadão do Sul - 
COTENEC, e dá outras providencias. 32 Projeto de Lei 529/2024. "Autoriza o Poder Executivo a firmar 
termo de colaboração com a Associação Beneficente lar Frei Fabiano de Cristo, e dá outra 
providencias." 42 Projeto de Lei 530/2024. Dispõe sobre medidas de desburocratização e simplificação 
do ambiente de negócios e quanto à formalização e funcionamento de empresários e pessoas jurídicas 
no Município de Sonora. Ordem do dia: Não há matérias para deliberação. Explicações Pessoais: fez 
uso da palavra o Vereador Douglas Brasileira da Silva, cumprimentou a todos os presentes, agradeceu 
ao Secretário de Obras e servidor Zílo que não mediram esforços para solucionar a falta de agua no 
Assentamento, assim que souberam do fato tomaram as providências necessárias para encaminhar 
um caminhão com agua. Disse que na semana passada solicitou para fazer um oficio, referente as 
obras de pavimentação aonde no bairro vista do lago novamente está fazendo buracos, solicitou 
legalmente quem é o fiscal responsável pelo contrato. Finalizou desejando um boa noite. Em seguida 
fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou o Presidente e colegas 
Vereadores (as). Em seguida disse que estamos com problemas com a energia da cidade, nós ficamos 
uma noite inteira sem energia, solicitou um oficio para Energisa para nos informar o que está 
acontecendo o porquê de tanta queda de energia e finalizou desejando uma boa noite a todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou o Presidente e os 
membros da Casa, cumprimentou todos colaboradores em nome de do Matheus. Parabenizou o Clube 
de Xadrez Rio Correntes, onde participaram de um campeonato em Rondonópolis, e obteve êxito, 
parabéns pelo projeto que vem desenvolvendo dentro do Município. Chamou atenção da nossa 
administração publica onde o Senhor prefeito está terminando sua administração, foi reduzido os 
atendimentos nos postos de saúde, só temos dois com atendimento e com as equipes reduzidas, já 
que diminuiu os postos de atendimentos os dois que estão em atendimento tem que estarem com as 
equipes completas. SoliOcitou seja enviado oficio para o Executivo para que sejam tomadas as 
medidas necessárias no atendimento principalmente na área da saúde. Finalizou desejando uma 
excelente semana a todos. Em suas considerações o Senhor Presidente cumprimentou a todos e quem 
nos assistem via redes sociais, solicitou a todos empenho para o tramite dos projetos que tramitam 
na Casa. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 
Junior, 12 Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim 
e pelo Presidente 

cise-1) (2 ÇfrQP \RI~ 


